

La construcción del nuevo hospital.

Persistiendo en un silencio poco adecuado a las circunstancias.

Durante algunos días hemos estado en silencio... Persistiendo en un silencio poco adecuado a las circunstancias.

Vida cultural

En el Ateneo de Santander. Ayer tarde dió una conferencia en el Ateneo de Santander el ingeniero agrónomo don José Benítez Vélz.

Límitarse a cursar cables... Bello ejemplo es este de la admirable institución que dirige el distinguido caballero...

Los sucesos

Un caballo encontrado. El vecino del paseo de Menéndez Pelayo, don Francisco Orte, que vive en el número 102 ha encontrado un caballo, que tiene a disposición de quien acredite ser su dueño.

Un joven mordido por un perro.

El joven de 17 años, Valentín López, fué asistido hoy en la Casa de Socorro de una herida por mordedura en una de las piernas.

Casa de Socorro.

En este benéfico establecimiento han sido asistidos en el día de hoy: Jesús Aparicio Cimilano, de 5 años, de una herida contusa en la oreja derecha.

Ha hecho muy bien la Casa de América no abriendo suscripciones en esta ocasión.

Duchas obligatorias.

El Ayuntamiento de la villa y corte se dispone a organizar un servicio de baños y duchas públicas para las clases humildes.

Se desmiente oficialmente los disturbios de Minas Geraes.

Buenos Aires.—La sociedad Geográfica Argentina, se ocupaba actualmente en preparar activamente una expedición al Polo Sur.

Expedición argentina al Polo Sur.

El próximo mes de noviembre zarpará un barco con rumbo a Graham Land, donde se encargará de organizar una base que servirá de punto de partida a la expedición aérea que bajo el mando del ingeniero señor Pauli, intentará el raid polar.

Serios disturbios en Honduras.

Washington.—El Gobierno de América ha sido informado por vía consular de que en Ceiba (Honduras), se han producido disturbios que duraron 24 horas.

En Brasil no ha habido disturbios.

Paris.—La Embajada del Brasil en esta capital ha desmentido oficialmente la información lanzada desde Buenos Aires por vía Londres, según la cual se habían registrado disturbios revolucionarios en el Estado de Minas Geraes.

Actualidad santanderina.

Gobierno civil.

La traida de aguas de Cabezón de la Sal. El alcalde de Cabezón de la Sal, señor Botía, estuvo hoy en el Gobierno para interesar al señor Oreja en el asunto de la traida de aguas de la villa por el repoblamiento.

Estimulando la práctica de la virtud.

Entre las clases humildes está siendo muy favorablemente comentada la hermosa obra social que realiza el Monte de Piedad. El anunciado reparto de premios a la virtud de que dan cuenta los colegas de la mañana, es paso importante dado por la humanitaria institución en favor de la paz social.

Comentarios locales.

La vida de la ciudad.

Nobleza obliga.

Ayer sorprendimos una conversación que sostenían unos cuantos conocidos santanderinos. En la charla se aludía a la Casa de América, para la que todos tuvieron duros conceptos.

Abierto todo el año.

Dr. Valle. Riquitismo, escrófula, linfatismo, tumores blancos. Espléndida situación.—Todo confort.—Las habitaciones preferentes tienen terraza independiente para la curación al aire y sol.

Visitas. Estuvo en la A/caldía el director de «La Gaceta del Norte» y concejal del ayuntamiento de Bilbao señor López Becerra.

El Rey de Rumania se ha agravado.

Bucarest.—El estado de salud del rey Fernando, enfermo desde hace varios meses ha empeorado notablemente hasta el punto de causar inquietudes en cuantos les rodean.

Una interesante noticia.

El Colegio de Arquitectos ha protestado por el asunto del Nuevo Hospital.

Llega a nosotros la noticia de haberse reunido el Colegio provincial de Arquitectos, acordando protestar en el asunto de la construcción del Nuevo Hospital.

Tribunales.

Sentencia. En la causa seguida por el delito de estafa contra Enrique Ruiz, se ha dictado sentencia condenándole a la pena de un mes y un día de arresto mayor.

Intento de suicidio.

Se hiere en una pierna de un balazo para suicidarse.

Manuel S. Trápaga.

Se encuentra en Santander el señor Inspector del Banco Hipotecario de España.

Aviso.

Se encuentra en Santander el señor Inspector del Banco Hipotecario de España.

Rectificación.

Habiéndose publicado por algunos diarios locales y bajo el título de «Se suspenden temporalmente los derechos de registro de minas en la provincia de Santander», una disposición aparecida en la «Gaceta de Madrid»...

Consulado de Cuba.

Habiendo sido nombrada en la Habana, en Consejo de Secretarios, una comisión integrada por los señores Hernández Cartaya, secretario de Hacienda; Narciso Gelais, bancario y Claudio González Mendoza, abogado, para recibir y custodiar donativos destinados a los damnificados por el último ciclón...

Desde Madrid.

UN CÍRCULO FEMENINO

Parece que esta vez va de veras. Un grupo de señoras, profesionales del intelecto y esposas de literatos y artistas, va a consumar—según me informan—el intento tantas veces iniciado y nunca logrado, de constituir un círculo femenino, donde las mujeres puedan verse, charlar, leer revistas o libros y saturarse de un ambiente amable y elevado, alejado, desde luego, de la reunión campesina al uso.

Libertad, libertad de acción y expresión, para todo lo creado. Es así como nos acercaremos al sentido natural de la vida. Es así como la computadora del hombre hallará su calidad semejante y dejará de ser una cosa simple entre las que rodean y preocupan y molestan al hombre.

Que el ejemplo cunda, que las mujeres se reintegren a todos los ritmos vitales, que reintegren en la escala de estimación y consideración humana. Que adquieran y desarrollen su personalidad propia, que así, con claridad, sin velos hipócritas, de gazaría transnochada, unos y otros nos contemplaremos más limpiamente y habremos dado un paso decisivo hacia la humana felicidad.

Un ejemplo cunda, que las mujeres se reintegren a todos los ritmos vitales, que reintegren en la escala de estimación y consideración humana. Que adquieran y desarrollen su personalidad propia, que así, con claridad, sin velos hipócritas, de gazaría transnochada, unos y otros nos contemplaremos más limpiamente y habremos dado un paso decisivo hacia la humana felicidad.

Jose LORENZO

La REGION, teléfono núm. 1807





